
 

 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

DES TÉNÈBRES À SON 
ADMIRABLE LUMIÈRE 

___________________________ 
 
Un compte rendu de mon chemin spirituel      

___________________________ 

 
 

Corinne Ennis 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Copyright © 2016-2022 
Tous Droits Réservés 

Corinne Ennis 
 

Écritures prises de la Version Louis Second ® 
Copyright © 1982 par Thomas Nelson. 

Utilisé avec permission 
 

Tous Droits Réservés 
Couverture et dessins de New Vision Graphic Design 

 
  



 

CONTENU 

 
 
 
Dédicace 
Reconnaissance 
Préface 
Témoignage 
Épilogue 
 

 
** A VENIR BIENTOT ** 

Version complète qui inclus 

 

Comprendre les Voies de Dieu : 
Le Don du Salut 

La Guérison et Délivrance 

Le Domaine de l’Ame 

 

 
 
 

 



 

DÉDICACE 
 
Ce livre électronique est dédié à mon père spirituel et mentor, le 
révérend Lewis Halcomb, plus connu sous le nom de Brother Lew.  
 
Il était un puissant général dans l'armée de Dieu. Il savait comment 
utiliser l'autorité que Jésus a donnée aux croyants et comprenait le 
fonctionnement du royaume adverse.  
 
Il a pu m'aider, ainsi que des milliers d'autres personnes à sortir de la 
profondeur et de l'emprise des forteresses démoniaques.  
 
"L'Esprit du Seigneur était sur lui, parce que le Seigneur l'a oint pour 
annoncer une bonne nouvelle aux pauvres ; il l'a envoyé pour guérir 
ceux qui ont le cœur brisé, pour proclamer aux captifs la liberté et 
aux prisonniers l'ouverture de la prison" Isaïe 61. 
 
Son héritage perdure et nous sert encore aujourd'hui... 
 
 

 
(1930 – 2006) 

 
 
 



 

RECONNAISSANCE  
 
"Je n'ai connu Corinne qu'après qu'elle ait fait partie du ministère de 
pasteur Lew Halcomb lorsqu'il était pasteur du ministère vibrant et 
efficace, basé dans le New Jersey, connu sous le nom de East Coast for 
Jesus. Elle et sa sœur dans le Seigneur Melina, après être venues de 
Suisse, ont vécu avec les Halcomb, et étaient non seulement actives dans 
le ministère de l'église mais étaient aussi des témoignages vibrants de la 
puissance de la délivrance.  
 
Il est douloureux d'apprendre tout ce que Corinne a vécu dans ses 
premières années. Cependant, nous voyons aussi dans son témoignage 
comment le Seigneur peut, en effet, prendre "toutes choses" dans la vie 
de celui qui s'engage dans la voie du Seigneur Jésus et rassembler "toutes 
choses" pour en faire quelque chose de bon dans le but de son Royaume. 
Ceci est un témoignage de la crédibilité de la Parole de l'Apôtre Paul 
énoncée dans Romains 8:28. 
 
Connaître Corinne et son mari David, ainsi que le "petit David", c'est 
connaître une famille qui s'est engagée à servir le Seigneur, ce qui 
confirme son étonnante grâce salvatrice. Nous voyons en elle que la grâce 
de Dieu n'est pas seulement stupéfiante dans le salut d'une âme, mais 
qu'elle l'est aussi dans le sauvetage d'une vie qui avait été marquée du 
sceau de l'impossible. 
 
Accompagnez-la dans le formidable voyage de son témoignage, qui est 
une parole d'espoir pour tous ceux qui sont confrontés à une série de 
tentatives décevantes pour trouver la rédemption, pour la trouver enfin 
dans la puissance de délivrance du Seigneur Jésus-Christ. 
 
Une dernière chose : après avoir connu la joie et la paix de servir le 
Seigneur avec Melina, aux côtés des pasteurs Lew et Mary Jane Halcomb, 
ils ont dû faire face à la mort prématurée de "Brother Lew", pour 
connaître encore leur but en servant le Seigneur qui les a libérés". 
                                                                     
                                                                      Ed Corley - Enseignant et Auteur 
                                                                                       Maschil.com                                                        
 

 

https://maschil.com/psalms/


 

 
 
 
"Ma propre expérience médicale m'a donné la liberté d'évaluer le 
motif et l'intention de cet auteur. Assez rapidement, en lisant, j'ai 
pu voir qu'elle cherchait à partager et à exposer la médecine de 
guérison qu'elle avait reçue de ceux qui sont maintenant également 
perdus et désespérément confus, à cause de ce type particulier de 
ténèbres que nous appelons l'occulte. 
 
Nous sommes tous conscients que nous avons eu des dispositions, 
des conseils et un soutien inadéquat pour ceux qui ont été engagés 
dans un sérieux combat spirituel comme Corinne. Les faux espoirs et 
les réponses de type "autocollant" ne font que compliquer et 
frustrer le voyage vers la liberté spirituelle. Docteur Jésus a toujours 
été prêt à rédiger des ordonnances très personnelles lorsque nous 
sommes dans le besoin. Il sait aussi que la réponse à notre affliction 
personnelle doit être personnalisée. 
 
Corinne, à mon avis, écrit dans le but manifeste de donner de 
l'espoir à ceux qui en ont perdu. Docteur Jésus, semble-t-il, a 
appréhendé cette personnalité hors du commun, la poussant à 
écrire, dans le but de rendre Sa prescription disponible aux autres à 
travers elle !  La prescription de guérison qu'elle a si 
méticuleusement exposée nous conduit réellement au Grand 
Physicien.  
 
Pour ceux à qui ce livre a été écrit, il s'agira d'une prescription 
thérapeutique efficace qui trouve son origine chez le Dr. Jésus". 
 
                                                        Bob Mumford - Enseignant et Auteur                                                                                     
                                                                            LifeChangers.org 
 

https://lifechangers.org/


 

 

   

PREFACE 

 
 
 
 

  « Vous au contraire, vous êtes une race élue, un 
sacerdoce royal, une nation sainte, un peuple acquis,  
afin que vous annonciez les vertus de celui qui vous a 

appelés des ténèbres à son admirable lumière » 
1 Pierre 2 :9 

 
 

 

 

 



 

Ce livre est écrit pour tous ceux qui ont perdu l'espoir, qui sont 
incompris ou qui souffrent en silence parce qu'ils craignent 
que personne ne comprenne l'esclavage ou les ténèbres qui les 
ont envahis.   
 
Voici l'histoire de ma vie spirituelle. Au fil de votre lecture, 
vous vous sentirez peut-être un peu submergé, car j'ai 
condensé de nombreuses saisons difficiles. Je ne fais pas 
mention de tous les bons et merveilleux moments passés en 
famille et avec mes amis. Ce n'est pas l'intention ni le but de ce 
livre. 
 
Aujourd'hui, je ne suis plus la personne que vous lisez dans ce 
récit. Quand je regarde à toutes ces années et vois la 
restauration et plénitude que le Seigneur a apporté dans ma 
vie, j’en suis stupéfaite. Et pour cela, à jamais reconnaissante.  
 
Le 26 août 1990, lors d'une réunion de réveil dans le New 
Jersey, quelqu'un m'a dit ces paroles que j'ai perçus comme 
venant du Seigneur : "N'es-tu pas une de ceux qui ont vu la 
puissante délivrance de la main du Seigneur ton Dieu ? C'est 
Mon désir, dit le Seigneur, que tu imprimes ton témoignage, 
car il sera un tournant dans la vie de beaucoup de Mes enfants. 
Il libérera de nombreux captifs". Je l'ai effectivement écrit peu 
après, mais il a terminé dans un classeur pendant plus de vingt 
ans. En janvier 2015, il est revenu à ma mémoire après avoir 
été mis au défi d'écrire mes top 10 objectifs et mes rêves.  
 
Dans la première partie de ce livre, vous trouverez un récit des 
expériences spirituelles que j'ai rencontrées depuis ma petite 
enfance jusqu'à aujourd'hui. Il révèle les combats que j'ai dû 
mener entre le royaume des ténèbres dirigé par Satan, 
l'ennemi de nos âmes, et le royaume de la lumière dirigé par 
Dieu, qui donne la vie. Je sais qu'il y a des parties de ces récits 
qui peuvent être un peu difficiles à comprendre, ou à croire, ou 
même avoir un sens pour l'esprit naturel. Cependant, ce que je 
dis est vrai. Il y a des choses qui ne peuvent être discernées ou 
comprises que spirituellement. 
 



 

Dans la deuxième partie de ce livre, je donne un aperçu des lois 
spirituelles ou des voies de Dieu que je trouve très important 
de partager. Ceux qui y croient et les appliquent peuvent se 
discipliner pour jouir d'une vie victorieuse et prospère. C'est ce 
que j'ai constaté personnellement. 
 
Si vous traversez une période difficile, j'espère et prie afin que 
ce que j'écris soit une inspiration et un encouragement pour 
vous. Je n'ai pas révélé le nom des personnes concernées, car 
je veux protéger leur vie privée. 
 
La bonne nouvelle est que la Parole de Dieu est pleine de 
promesses qui concernent tous les aspects de la vie. Selon le 
compte d'une personne, il y a 3 573 promesses dans la version 
King James de la Bible. Donc, si vous avez besoin d'aide, par 
exemple pour connaître la vérité, trouver la vie, la sagesse, la 
restauration, la guérison, la délivrance, l'amour, la joie, la paix, 
etc. Quel que soit le besoin, Dieu a la réponse.  
 
Personnellement, je crois que toute la Bible est inspirée par le 
Dieu vivant, qui, au cours des âges, a oint des hommes 
sensibles au Saint-Esprit et obéissants pour consigner sa 
sagesse, sa création, ses miracles et sa volonté pour l'humanité. 
Ainsi que des histoires vraies de ce que des hommes, des 
femmes, des enfants et même des animaux ont vécu. C'est le 
plan, le manuel, l'œuvre d'art qu'Il a mis en place pour nous 
montrer comment vivre une vie victorieuse, réussie et 
abondante, et bien sûr comment vivre avec Lui pour toujours.  
Il a créé l'univers et tout ce qui s'y trouve. Ne pensez-vous pas 
que Dieu est capable de communiquer avec sa création, son 
chef-d'œuvre vu dans l'humanité Éphésiens 2 :10, en 
écrivant sa volonté sous forme de livre ? En guise de 
témoignage, la Parole de Dieu survit, même après que des 
personnes impies aient tenté de la cacher ou de la détruire en 
de nombreuses occasions.  
 
Aujourd'hui encore, Il oint et inspire des hommes et des 
femmes qui parlent, chantent, prophétisent, écrivent et 
accomplissent Sa volonté ici sur la terre. Nous sommes sous la 
dispensation de la grâce où le Saint-Esprit, également connu 



 

sous le nom d'assistant et de consolateur. Il nous enseigne et 
nous conduit en toutes choses Jean 14 :26. Il agit au travers 
de nous en tant que membres du Corps du Christ.  
 
Quel que soit le défi, l'opposition ou l'oppression auxquels une 
personne peut être confrontée aujourd'hui dans son esprit, 
dans son corps, dans ses relations, dans ses finances, dans ses 
affaires, elle peut savoir que le changement et la victoire sont 
possibles.  
 
La clé est d'être persistant et de ne pas lâcher les promesses de 
Dieu. Paul a dit : "combattez le bon combat de la foi" I 
Timothée 6:12 et "imitez ceux qui, par la foi et la patience, 
héritent des promesses" Hébreux 6:12. Rappelez-vous toujours 
ceci : 

 
"Car avec Dieu rien n'est impossible" 

Luc 1:37 
 

"C'est pourquoi, je vous le dis, toutes les choses que vous demandez 
quand vous priez, croyez que vous les recevez, et vous les aurez" 

Marc 11:24 
 

 

 

 



 

 

 

TEMOIGNAGE 

 
 

« Garde ton cœur plus que toute autre chose,  
Car de lui viennent les sources de la vie »  

Proverbe 4:23 

 

  
 
 
 

 

  



 

Je suis née enfant unique le 25 janvier 1966 dans la banlieue 

de Lausanne en Suisse. Mes parents m’ont 

baptisée Catholique. Un jour quelqu'un est venu dans ma 

chambre et m’a consacrée à un mauvais esprit. Cette personne 

manipulait des sortes de poupées bizarres au-dessus de moi 

alors que j’étais couchée dans mon berceau. Au début de mes 

vingt ans j'ai eu un flash-back de cet événement, alors même 

qu’il se soit produit à un si jeune âge. Je l'ai partagé à mes 

parents. Je leur ai également expliqué exactement dans quelle 

pièce et dans quel coin mon berceau se trouvait. Ils me l’ont 

confirmé, mais ils n’étaient pas conscients de cet incident. 

  

Lorsque j'avais environ six ans, durant une saison, j’étais 

visitée la nuit par des créatures qui ressemblaient à des nains 

ou des marionnettes. Je les entendais venir par le bruit de leur 

pas et cela me réveillait avec terreur. Ils n’étaient visibles que 

dans l'obscurité. Ils me regardaient sans dire un mot. Dès que 

j’allumais la lumière ils disparaissaient. Je l’ai partagé à mes 

parents, mais ils ne me croyaient pas disant que je rêvais, 

c’était simplement des cauchemars. Une nuit, j’ai décidé de me 

cacher sous les couvertures. Lorsque je les ai entendus venir, je 

me suis cachée et savez-vous qu’une de ces créatures souleva 

les couvertures et me fixa ? J’ai crié de toutes mes forces en 

sautant hors du lit ! Même à ce moment-là, mes parents ne 

m’ont pas crue. J’ai grandi pétrifiée de l'obscurité et 

complètement incomprise. J’étais persuadée qu’il y avait 

quelque chose de très grave avec moi. 

  

Chaque été, nous allions en Autriche dans les montagnes de 

Salzbourg pour visiter la famille de ma mère et passer du 

temps dans la ferme de mon oncle et de ma grand-

mère. Lorsque j'avais environ onze ans, je suis 

allée me promener toute seule dans la forêt.  

 



 

Sur le chemin il y avait un banc et je me suis 

assise. Comme il en est de la coutume, il y avait 

une petite maisonnette en bois avec Jésus sur la 

croix.  Tout à coup derrière moi, j'ai entendu une 

très belle voix me dire: « Sois bénie ! » (En 

français non pas en allemand). Étonnée et 

effrayée en même temps, je me suis retournée, mais personne 

n’était présent. Je suis rentrée en courant et leur raconta ce qui 

m’était arrivé. Seuls mon père et ma grand-mère m’ont cru. 

Au cours de mon adolescence, années de rébellion, je passais 

mon temps avec des fréquentations pas très correctes. Puis 

tout à coup, hors de nulle part, je me sentais attirée par des 

figurines religieuses hindoue et chinoise. Par exemple 

Bouddha, Krishna, Brahma, etc. J'ai commencé à les exposer 

dans ma chambre, alors que je n'avais aucune idée de ce que 

ces religions d'Extrême-Orient représentaient. Puis j'ai 

également rencontré un garçon de mon école qui était 

intéressé et familier avec le surnaturel. Il m'a appris à utiliser 

un pendule et j’ai commencé à lire des magazines et des livres 

sur la parapsychologie, l'astrologie, l'occultisme et la 

magie. Après un certain temps je commençais à avoir des 

symptômes de vertiges. Mes parents m’ont amenée chez un 

médium (clairvoyant) qui m‘a diagnostiquer avec un pendule 

et me soignait par des médicaments homéopathiques. 

  

À dix-sept ans, j’ai commencé à pratiquer le Hatta yoga. J'étais 

dans une grande forme physique, mais à l'intérieur j'avais un 

sentiment de vide que rien ne pouvait vraiment satisfaire. J'ai 

essayé de combler cette lacune en me pomponnant, faire du 

shopping, aller dans les eaux thermales, faire des voyages, etc. 

Dans cette partie profonde il y avait un fort désir de 

trouver l'amour véritable, de comprendre le but de cette vie et 

de trouver des solutions pour atténuer les souffrances du 

monde. Mon rêve était de parcourir le monde et de découvrir 

tout ce que la vie a à offrir. 



 

  

Un jour dans mes dix-neuf ans, lors de ma dernière année 

d'apprentissage en tant que secrétaire dans une 

agence de journalisme, je tapais un article. Soudainement, 

derrière moi j’ai ressenti comme des puissantes ténèbres venir 

et m’entourer comme un nuage noir. J’ai commencé à ne plus 

contrôler mon corps. Je tremblais violemment et tout tournait 

autour de moi. Je me suis sentie extrêmement tourmentée 

dans ma tête et mon cœur battait très vite. Je suis allée vers 

l'autre secrétaire et quand elle m'a vu, elle a eu peur. Elle m'a 

envoyé chez le médecin d’accoté. Il a fait quelques tests, mais 

n'a pas pu trouver quoi que ce soit d’anormal. Il m'a donné un 

sédatif et m'a envoyé chez un neurologue. Un grand nombre de 

tests ont été effectués, y compris un scanner cérébral, mais 

tout s’avérait normal. Alors, il m'a envoyé chez un 

psychiatre. Après quelques visites, tout ce qu'il faisait était de 

me prescrire des sédatifs. J’ai fini par en prendre quatre à six 

par jours et me retrouva dépendante. En plus, ces 

médicaments ne m’aidaient pas du tout.  

  

J’en suis arrivée jusqu’au jour de me dire : « cela suffi ! » J’ai 

fais quelques séances de réflexologie ce qui m’a permis 

d’arrêter les sédatifs. Mais durant un certain temps j’étais 

obligée d'y retourner toutes les deux semaines pour recevoir 

des traitements pour ma nuque, car je souffrais de sévères 

maux de tête. C’était un cercle vicieux. Je me débarrassais d'un 

problème, et voilà qu’un autre prenait surface. 

  

Je recherchais des réponses et soulagement pour ce tourment 

émotionnel et physique. Comme le domaine médical ne 

trouvait rien d’anormal, je suis retournée chez le médium. Il 

m'a dit clairement qu'il n'y avait rien de physique, mais que 

j’étais simplement possédée. - Quoi ?!? – « Ce n'est rien ! », 

m’a-t-il dit, « Vous avez juste besoin d'un exorcisme et tout ira 



 

pour le mieux ! » Je pensais qu'il plaisantait, mais si c’était le 

seul moyen de me sortir de ce tourment, pourquoi pas.  

  

A sa recommandation, j’ai pris rendez-vous dans un monastère 

à Sion où ils pratiquent l'exorcisme. Ma mère est venue avec 

moi. Un moine entra dans la pièce où nous nous trouvions, 

avec un livre et un crucifix dans sa main. Il commença à parler 

dans une autre langue, certainement latin, et tenait le crucifix 

en face de moi. Soudainement, je fus éjectée sur le sol dans 

une douleur atroce. Une douleur telle que je ne peux pas 

décrire. J'ai crié afin qu’il arrête, mais il m'a ignorée. Il 

m’encourageait à revenir. Après environ trois autres rendez-

vous, je me suis retrouvée encore pire qu'avant. Finalement sa 

réponse était : « Je ne peux rien faire d'autre pour vous ». 

  

J’étais déterminée de retrouver la paix et le bien-être. Le 

medium me parlait d’un autre exorciste oriental qui vivait à 

Paris, en France. Il me proposa de m’y amener. J’ai dit oui et 

ma mère est également venue avec nous. Quand nous sommes 

arrivés, nous sommes descendus dans une cave sombre, 

où les flammes d'une cheminée étaient la seule lumière. Assis à 

une table était un homme, et il y avait une terrible odeur de 

brûlé. Il prit un œuf dans sa main avec quelques herbes, les 

tourna autour de ma tête en prononçant quelques 

incantations. Au bout de dix minutes, il jeta l'œuf dans le 

feu. Il s’est ouvert et un liquide noir s’en découlait. Il m'a dit de 

revenir jusqu'à ce que l'œuf explose et devient blanc à 

l'intérieur. Cela m’a pris quatre séances avant que 

l'œuf explose et soit devenu blanc. Il m’a dit que j’étais 

guérie. Mais mon état s’était empiré. 

  

J’ai finalement décidé de cesser de voir ces gens, parce qu'il n'y 

avait pas d'espoir.  

À cette époque, j'avais vingt et un ans. Désespérée, je me suis 

retournée vers Dieu et le supplia en Lui demandant que s'Il 



 

était réel, de me faire sortir de cet enfer, où je me sentais être 

tenue ! Le lendemain, des Témoins de Jéhovah ont frappé à ma 

porte. Je pensais que c’était la réponse à ma prière et je les ai 

suivis pendant trois mois. Voyant qu'ils ne pouvaient pas 

m’aider et qu’ils avaient des idées bizarres, je suis partie. La 

seule chose que j’ai pris à cœur était ces quelques versets 

de Deutéronome 18 :10-14 , où il est dit que d'aller trouver 

des médiums, des astrologues, des clairvoyants, des magiciens 

et ceux qui invoquent les morts afin de recevoir de l'aide est 

une abomination aux yeux de Dieu. 

  

À ce moment-là, je pensais que je n’avais aucune chance à 

m’en sortir. Les médecins ne trouvaient rien de physique, le 

psychiatre me donnait des drogues addictives et les religieux 

ne pouvait pas réussir à performer un exorcisme avec 

succès. Et oubliez les médiums et les devins, car c’est une 

abomination aux yeux de Dieu ! Mon idée était de supprimer 

tout cela et de vivre une vie plus ou moins 

normale, en attendant qu’un réel changement prenne place. 

  

Un jour, au cours de mon nouveau travail en tant que 

consultante en produits de beauté, je performais un 

soin du visage a une cliente. Soudainement elle a commencé à 

me partager son histoire au sujet de son voisin qui, à cause de 

jalousie l’avait maudite et elle en est devenue très 

malade. Elle est allée voir un médium qui l'a guérie. Je me suis 

également ouverte et lui ai raconté mon histoire et ma crainte 

de retourner voir ces gens. Elle essaya de me convaincre en me 

disant que cet homme était merveilleux et puissant. Je n'avais 

rien à craindre parce qu'il était envoyé de Dieu. Elle décida de 

l’appeler pour moi et de me prendre un rendez-vous, 

mais il n'y avait personne. J’ai pris le numéro de téléphone 

avec moi. En rentrant, je priais en demandant à Dieu de me 

montrer si c’était Sa façon de me guérir, alors même 

qu’Il déclarait que c’est une abomination à Ses yeux. Peut-



 

être que j'étais une exception, Il comprendrait dans mon 

cas. J’ai conclus que si cet homme me répondait au 

téléphone, cela serait mon signe. J’ai composé le numéro et 

une voix m'a répondu. Tremblante, je lui ai demandé s'il 

pouvait m’aider. En deux minutes, il m'a donné tout mon 

diagnostic ! Encouragée, j’ai pris rendez-vous. Il m'a dit de ne 

pas craindre, qu’après trois ou quatre visites, je serais 

totalement guérie. 

 

C’était le 17 janvier 1988. Pour vous dire la vérité, j’ai passé par 

des moments   les plus douloureux de mon existence. C’était un 

temps horrible. Je ne peux pas exprimer en mots ce que je suis 

allée au travers durant les six prochains mois. Je suis allée chez 

lui une ou deux fois par semaine et l'appelais presque tous les 

jours.  Il est également venu de nombreuses fois à la maison 

chez mes parents où je vivais en ce temps-là, afin de prier. Je 

me suis débarrassée de beaucoup de choses, tout 

comme des livres, des bijoux, des vêtements, etc. J’aurais pu 

brûler toutes mes affaires et je suis persuadée que rien n’aurait 

changé. 

  

Un jour, alors que nous étions en train de brûler plusieurs de 

mes affaires personnelles dans sa cheminée, la tête de Satan 

apparut dans les flammes.  Il se sentait si mal pour moi car il 

était conscient de la profonde servitude où je me trouvais. 

Il disait qu'il allait remuer ciel et terre pour me guérir. Après 

quatre mois, je pouvais à peine sortir de mon lit et je 

pouvais à peine manger. Durant plusieurs nuits j’appelais ma 

mère en lui disant que je me sentais mourir ! J'étais tellement 

torturée dans mon corps et dans mon âme. J’entendais 

constamment les voix de ces esprits qui me 

tourmentaient. Jour et nuit, je priais la prière du Seigneur 

et lisais les Psaumes. C’était la seule chose qui me donnait 

une paix temporaire. J'essayais également d'écouter des 



 

cassettes sur la relaxation mentale, mais elles ne m’aidaient 

pas du tout. 

  

Un jour mon père m'a demandé si j’allais enfin être guérie, 

parce qu'il n’en pouvait plus de me voir souffrir comme ça. Il 

dépensait également gracieusement beaucoup d'argent pour 

tous ces traitements. Je lui ai dit « Oui ! Je sais que je vais être 

guérie, mais je ne sais pas comment, quand et où ». J'avais de 

l’espoir et je ne voulais pas mourir.  

 

Une fois de plus j'ai entendu cette phrase tant familière : « Je 

suis désolé, mais il n'y a rien d'autre que je puisse faire pour 

vous, rien ne marche! » Puis il me dit : « Pourquoi ne pas 

retourner à l'endroit où vous avez entendu la voix qui vous a 

dit : Soyez bénie? Peut-être que vous trouverez votre 

guérison là-bas ? » J’ai pensé que c’était une bonne idée. J’ai 

pris ma voiture et suis allée en Autriche accompagnée de mes 

parents.  

 

Je suis retournée seule à cet endroit dans la forêt et me suis 

agenouillée pour implorer Dieu. Je le suppliais de me délivrer 

de tous ces esprits. Pendant toute une semaine, je crié à 

Lui, en espérant qu'Il me parlerait à nouveau où me montrerait 

un signe. Mais je n’ai rien entendu et rien vu ! Le dernier 

jour, je pleurais et demandais à Dieu pourquoi je devais 

retourner en Suisse, soit pour mourir ou pour continuer à vivre 

dans cet état de tourment ? Il me semblait si injuste ! 

  

Dès mon retour en Suisse, j’ai repris rendez-vous chez le 

medium. Alors qu’il utilisait son pendule, il me disait que 

quelque chose c’était passé en Autriche. Il m’a également dit 

d'aller retrouver la personne qui était la cause de mon 

malheur. 

  



 

Vous voyez, j’ai consulté différents médiums et 

diseurs de bonne aventure. Il serait trop long de vous partager 

tout cela. La plupart d'entre eux m'ont dit deux choses : l’une, 

il n'y a rien qu'ils pouvaient faire pour moi et la deuxième, la 

source de ma douleur et de ce tourment venait de l’homme 

avec qui je me suis ouverte à l'occultisme. Ils m’ont tous dit 

qu'il avait placé une malédiction sur ma vie.  

 

La pensée de le revoir me faisait terriblement peur, car je 

savais dans mon cœur, qu’il était prêt à me détruire. De plus, il 

y avait six ans que je ne l’avais pas côtoyer. Quoi qu'il en soit, 

j'ai appelé sa mère et lui ai demandé son numéro de 

téléphone. De là, j’ai trouvé son adresse et y suis allée. Toute 

tremblante, je demandais à Dieu de me protéger. Personne n’a 

répondu, j’en étais soulagée. Alors que j’attendais à un feu 

rouge, tout soudainement, une voix me dit : « Regardes à ta 

gauche ! » Qui ai-je vu ? Oui, l'homme que je cherchais 

! J’opérai un demi-tour et me retrouvas face à lui. Je lui ai 

demandé si je pouvais lui parler. Il m’a dit oui et nous sommes 

allés au bord du lac Léman pour une promenade. Je ne savais 

pas comment commencer, alors j’ai simplement dit : « Si tu as 

fait de la magie noire ou quelque chose de ce genre contre moi, 

je t’en supplie de bien vouloir arrêter, car cela me cause 

beaucoup d'ennuis et de douleur ». Surpris, il m'a promis qu'il 

n’avait jamais fait une chose pareille et qu’il n’oserait jamais. 

En voyant son honnêteté, je me suis sentie extrêmement 

confuse. Durant toutes ces années, j’étais convaincue que cette 

condition venait de lui. Quel choc et désespoir indescriptible 

! Je lui ai demandé de venir avec moi pour voir le medium, afin 

de comprendre ce qui se passait. Au début, il refusait, mais 

je l'ai convaincu. 

  

Le lendemain 26 juillet 1988, nous sommes allés voir le 

medium. Ce n’était rien d’autre qu’une énorme confusion ! Le 

pendule lui disait des choses folles. Il   le jeta en l'air et nous 



 

déclara qu'il ne comprenait pas ce qui se passait ! Mon ami 

nous confia que sa mère était chrétienne et que peut-être elle 

pouvait m’aider. Elle, et d'autres personnes étaient en réunion 

de prière pour nous en ce moment même. Alors, je suis allée 

avec lui. Elle a commencé à me parler au sujet de Jésus-Christ 

le Fils de Dieu. Combien Il m’aimait et comment Il est venu 

dans la chair. Il a donné Sa vie, a été crucifié sur la croix pour 

moi afin que je puisse être pardonnée de mes péchés et 

délivrée de la main de Satan. C’était la meilleure des 

nouvelles que je n’avais jamais entendue de ma vie ! Gloire à 

Dieu ! Alléluia ! 

  

Elle m'a invité à accepter Jésus-Christ en tant que mon 

Sauveur et Seigneur, ainsi qu’à me repentir de mes péchés. En 

le faisant, je me sentais comme si j’étais sous une chute d'eau 

et que les eaux me rafraîchissaient. Le soir même, ils avaient 

une réunion de prière à son église. Cette fois-ci mon 

père est venu avec moi car ma mère était toujours en 

Autriche. Au cours de la réunion ils se sont tous rassemblés 

autour de moi et ont commencé à prier. Je suis tombée par 

terre, mais cette fois je suis tombée très doucement et 

lentement sans aucune douleur, aucun tourment, une paix 

totale. Quelle différence ! Ils parlaient tous dans une langue 

étrange pendant environ vingt minutes. Ensuite, ils m’ont 

expliqués qu'ils parlaient en langues, une langue céleste reçue 

lors de leur baptême du Saint-Esprit Luc 24:49 et 

Actes 2:14. 

Le dimanche 31 juillet, je fus baptisé dans le Saint-Esprit avec 

évidence du parler en langues. Deux jours plus tard, je fus 

baptisée dans l'eau comme acte d'obéissance à la Parole de 

Dieu dans Mattieu 3:11. Après avoir été baptisée, je 

leur ai demandé de chanter ma nouvelle chanson préférée: 

 

 



 

“Fais de L’Eternel tes délices et Il te donnera tout ce que 

ton cœur désire. Espères-en l’Eternel et garde Ses voies, 

mets en Lui ta confiance et Il agira. Souviens-toi d’Abraham, 

David et tous les autres qui par leur persévérance ont hérité 

des promesses. Avec Lui la stérile enfante sept fois, Il en fait 

une femme heureuse au milieu de ses enfants. Espères-en 

l’Eternel et garde Ses voies mets en Lui ta confiance et Il agira” 

Claude et Julia Payan 

  

Après toutes ces nouvelles expériences, la bataille n'était pas 

terminée. Je souffrais toujours. Je l’ai partagé avec le pasteur 

et les anciens de l'église, en leur disant que je me sentais 

comme dans une guerre entre la lumière et l'obscurité et que je 

voulais toutes ténèbres hors de moi. Ils 

étaient en désaccord me disant que lorsque nous sommes 

baptisés dans le Saint-Esprit, il est impossible que des démons 

ou des esprits vivent à l'intérieur de nous. Cependant, ce que je 

vivais dans mon corps et dans mon âme, n'était pas en accord 

avec ce qu'ils me disaient. J’avais les mêmes symptômes 

et tourments qu’avant que je sois née à nouveau et baptisée. 

  

Il n'y avait qu'une seule personne à qui je pouvais vider mon 

cœur et me confier. Gracieusement le Seigneur m’ouvrait et me 

partageait Sa Parole : 

 

« Le Fils de Dieu a paru afin de détruire les œuvres du diable » 

Jean 3: 8 

  

« Vous savez comment Dieu a oint du Saint Esprit et  

de force Jésus de Nazareth, Qui allait de lieu en lieu  

faisant du bien et guérissant tous ceux qui étaient  

Sous l’empire du diable, car Dieu était avec Lui »     

Actes 10 :38 



 

  

« Si donc le Fils vous affranchit, vous serez réellement libres » 

Jean 8 :36 

  

Je croyais que la Parole de Dieu était vraie, et qu'Il serait fidèle 

de me délivrer et me guérir. Je lisais également ce que 

Jésus a disait : 

  

« Si vous demeurez dans ma parole, vous êtes vraiment mes 

disciples. Vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira » 

Jean 8 : 31-32: 

  

A cette époque je fumais des cigarettes et cela depuis 

l'âge de treize ans. Je ne pouvais même pas rester sans fumer 

durant un service d’église. Je devais aller à l’extérieure deux ou 

trois fois. Les chrétiens me condamnaient à ce sujet, alors j’ai 

essayé d'arrêter. Après trois jours je ne pouvais 

plus le supporter et j’ai recommencé à fumer. Les gens de 

l'église n’arrêtaient pas de m’harceler à ce sujet. Un jour, alors 

que je fumais dans ma voiture, j’ai dit au Seigneur: « Seigneur, 

ces gens me rendent folle ! Regarde combien j’aime vraiment 

fumer. Non seulement cela, mais je ne peux pas arrêter, j'ai 

déjà essayé ! Alors, si fumer ne t’apporte pas la gloire, aide-

moi ». Le lendemain allant au travail j’ai allumé une cigarette 

dans ma voiture. Soudainement cette cigarette était détestable, 

au point que je ne pouvais pas la fumer. Quelques minutes plus 

tard j’en ai rallumé une seconde, la même chose. Et une 

troisième. Toutes détestables ! Je me disais qu'il y a quelque 

chose de pas normal avec moi aujourd'hui. Conduisant, mon 

coca cola s’est renversé sur mon paquet de cigarettes et les a 

toutes mouillées. Finalement, j’en ai conclu que cela venait de 

ma conversation avec le Seigneur le jour d’avant. Depuis, je 

n’ai plus jamais eu le désir de fumer ! Quel miracle, j'en étais et 

en suis toujours si reconnaissante. 



 

  

Quelques semaines plus tard, une femme est venue à l'église et 

je me suis sentie conduite à lui partager ce que je vivais 

concernant cette oppression. Elle m'a dit que la même chose 

lui était arrivée. Je suis donc partie de cette église et l’ai suivie 

dans cette nouvelle Congrégation qui croyait à la délivrance 

et la guérison. J'en ai reçu quelques-unes, mais mon cas était 

sérieusement compliqué du à de toutes ces choses dont je me 

suis ouverte. J'ai commencé à prier et à demander au Seigneur 

de m’amener des gens sur mon chemin qui connaissaient et 

comprenaient comment le royaume des ténèbres fonctionne et 

comment en être libérée. 

  

Après quelques semaines, une équipe de la Caroline du Nord, 

Etats-Unis est venue à Lausanne. Un soir dans un petit groupe, 

la dirigeante de l'équipe a prié pour moi et j’ai reçu une grande 

délivrance. Après cette soirée le Seigneur m'a parlé et m'a 

invité à tout quitter et aller dans leur centre de retraite aux 

États-Unis où je recevrais l'aide dont j’avais si besoin. 

  

Comme une enfant confiante, j’ai dit « oui ». Je devais quitter 

un excellent travail que j'aimais. Je ne savais pas parler 

l’anglais, je n'avais jamais pris un avion et ne possédais pas de 

passeport. En dix jours, tout s’est mis en place. J'ai reçu la 

bénédiction de mes parents, mon pasteur et mon patron m'a 

donné de l’argent supplémentaire. J'ai reçu un nouveau 

passeport et un visa ! 

 

Le 16 octobre 1988, je me suis retrouvée dans un 

avion en direction de l'Amérique. Durant le vol, j'avais 

beaucoup de temps pour réfléchir à ce qui venait de se passer 

et les questions ont commencé : « Je ne connais personne où je 

vais rester, je ne parle pas l’anglais et comment vais-je les 

reconnaître à l'aéroport ? Que faire s'ils ne viennent pas ? » Je 



 

ne voulais pas que la peur me submerge, alors j’ai placé mon 

avenir dans les mains de Dieu et tout s’est très bien passé. 

  

Soudainement, les bénédictions ont commencé due à mon 

obéissance et totale confiance au Seigneur. 

  

Un mois après mon arrivée, ils avaient une Convention où 

deux cent cinquante à trois cents personnes étaient présentes 

de toutes nations et différents Etats. L'un des orateurs était un 

pasteur du New Jersey qui prêchait et pratiquait la délivrance 

et guérison depuis environ 19 ans. Il témoigna comment Dieu 

l’avait libéré. Après cela, il a prié pour les besoins des 

gens. C’est là que j’ai reçu une énorme délivrance ! C’était très 

puissant et les gens pouvaient voir et être conscient de la 

gravité et du danger de la sorcellerie et de l’occultisme.  

Il y avait également une autre prédicatrice, 

Aline Baxley, une femme ointe de Dieu 

qui a connu la mort par un accident de 

voiture et se retrouva en enfer. Elle nous 

partagea comment le Seigneur Lui a donnée 

une nouvelle chance de vie. Elle a également 

donné son puisant témoignage et a prié pour 

les besoins des gens. C’était un temps glorieux de visitation du 

Seigneur ! Alléluia ! 

  

Une autre grande chose au sujet de cette Convention : une 

femme de mon église de Suisse était présente. Après avoir vu 

ce que le Seigneur a fait dans ma vie, elle a invité Br. Lew et 

Aline Baxley pour venir prêcher en Suisse. 

  

Je me souviens un jour au centre de retraite, ils ont prié pour 

moi et un esprit s’est manifesté violemment disant que son 

nom était Matra et qu’il ne voulait pas sortir. Le lendemain, j'ai 

appelé mes parents et l’ai partagé avec ma mère. Elle a été très 

surprise et m'a dit que lorsque j'étais petite et qu’elle 



 

m’appelait par mon nom souvent je disais : « Mon nom n’est 

pas Corinne, mon nom est Matra ! » Je ne me souviens pas du 

tout de cela. 

  

Finalement et joyeusement j’avais ce témoignage : 

 

« J’avais mis en l’Eternel mon espérance ; et il 

s’est incliné vers moi, il a écouté mes cris. Il m’a 

retirée de la fosse de destruction, du fond de 

la boue ; et il a dressé mes pieds Sur le roc, il a 

affermi mes pas. Il a mis dans ma bouche un 

cantique nouveau, une Louange à notre Dieu ; 

beaucoup l’ont vu, et ont eu de la crainte, 

et ils se sont Confiés en l’Eternel » 

Psaume 40: 1-3 

  

Après cinq mois, le Seigneur m’invita à aller à une école de 

formation de disciples à Kailua-Kona, Hawaii. Je ne l’ai pas 

partagé avec qui que ce soit et j’ai continué à lui demander des 

confirmations. Il l’a toujours fait ! Je me bagarrais avec cette 

idée, parce que mon anglais n’était toujours pas très bon, 

c’était très loin et comment allais-je payer pour cette école ? Je 

lui ai dit toutes mes inquiétudes et mes craintes. Peu de temps 

après j’ai reçu un appel téléphonique de la Suisse et cette 

amie commença à me partager combien elle ressentait que le 

Seigneur la conduisait d'aller dans cette même école. Elle ne 

parlait pas bien l'anglais non plus. Alors, nous y sommes allées 

ensemble par la foi et le Seigneur à tout pourvu, même un 

traducteur du Canada qui était dans notre classe. Nous 

sommes allés au champ de mission aux Philippines et à Hong 

Kong. J'ai eu l'occasion de partager mon témoignage dans 

quelques églises. J’ai également vécu quelques expériences 

merveilleuses et inoubliables. L’un des meilleurs 

moments que je n’avais jamais connu ! 



 

  

Après l'école, j’ai passé du temps en Californie avec des amis 

proches, puis je suis retournée en Suisse en Janvier 1990. 

  

J'étais encore très jeune dans la foi et pas très qualifiée dans 

certains principes de la Parole de Dieu et le combat spirituel, 

mais je profitais de ma liberté. J’avais très faim de la Parole de 

Dieu et j’allais partout où elle était prêchée. 

  

Un jour, une de mes amies m'a demandé d'aller avec elle dans 

la ville d'Yverdon pour entendre un prédicateur du Canada. A 

l'intérieur, j'avais un sentiment négatif que je ne devais pas y 

aller. Je ne voulais pas la décevoir alors j’y suis allée. A la fin 

du service il y avait un appel à l'autel. Il m’imposa ses mains et 

m'a dit : « Je maudis tout ce qui est à l'intérieur de toi ! » Je 

suis tombée sur le sol durement et me suis tapée la tête par 

terre. Quand je me suis relevée tout le même tourment d’avant 

était revenu. J'étais sous le choc ! Je l’ai dit à mon amie et nous 

sommes allées dans l'une des chambres à l'arrière de l’église où 

ils avaient des séances de prières privées. Sa femme a prié pour 

moi et m’a dit : ‘Quelqu’un t’a maudite ! » Je ne voulais pas lui 

dire que c’était son mari qui venait de le faire, alors nous 

sommes parties. J’étais très en colère et déçue ! J’ai demandé 

au Seigneur de me pardonner de ne pas voir obéi à ce 

sentiment négatif que j'avais et j’ai pardonné le prédicateur. 

C’était tout ce que je savais faire à ce moment-là. 

  

Une fois de plus, je me suis retrouvée à rechercher la face du 

Seigneur au-travers de la prière et du jeûne. Peu de temps 

après, le pasteur du New Jersey est venu en Suisse. Je suis allé 

à la maison où il séjournait et dès qu'il m'a vu, il m'a accueilli 

avec un grand sourire. La dernière fois que je l'ai vu c’était à la 

Convention. Quand il m'a regardé dans les yeux, il m’a dit 

« Mais que se passe-t-il ? Je vois les mêmes liens qui étaient en 

toi en Caroline du Nord ? » Je lui ai expliqué ce qui m’était 



 

arrivé quelques semaines auparavant. Il m'a fait renoncer à la 

sorcellerie et a prié pour moi. Une fois de plus j’ai reçu de 

grandes délivrances. Une de ses collaboratrices m'a donné son 

adresse et numéro de téléphone au cas où je me trouverais au 

New Jersey. 

  

En juillet 1990, j’ai assisté à une Convention de cinq jours  

dans la ville de St-Louis, au Missouri. Après la Convention, je 

n'avais pas de claires directions quant à ce que je devais faire 

de ma vie. Je suis retournée en Caroline du Nord pour 

prier. Mon désir était de rester aux États-Unis et d’en 

apprendre plus sur le Seigneur et obtenir une compréhension 

plus profonde de Ses voies. J'avais désespérément besoin 

d'apprendre à vaincre l'ennemi afin de ne pas être à nouveau 

ignorante, trompée, opprimée et piégée par ses mauvaises 

stratégies 2 Corinthiens 2:11. Alors que je priais, je me suis 

sentie de contacter la dame du New Jersey. Au téléphone elle 

me disait qu'ils allaient commencer une semaine de réunions 

de réveil avec Aline Baxley que j’avais rencontrée en Caroline 

du Nord. Elle m’a également dit qu'elle serait très heureuse de 

me recevoir dans sa maison. Quel temps parfait ! 

  

La première fois que je suis entrée dans l'église le dimanche 26 

août 1990, j’ai ressenti un tel amour et une telle présence du 

Seigneur que je me suis chuchotée, « Oh Seigneur, même si je 

dois nettoyer ces salles de bains, s'il te plaît garde moi ici ». 

Vous voyez, c’était un vieux bâtiment avec des salles de bains 

sombres et pas très jolies. Il m'a gardé là-bas et m’a tenue à ma 

parole, car ils avaient besoin de quelqu'un pour nettoyer 

l'église. 

  

Ce dimanche-là, j’ai reçu une prophétie d’un pasteur de 

la Floride que je n’avais jamais rencontré auparavant. Je vais 

vous partager cette partie : « N’es-tu pas une qui a connu la 

puissance de délivrance de la main de l'Éternel, ton Dieu 



 

? C’est mon désir, dit le Seigneur, c’est mon désir que ton 

témoignage soit imprimé, car ce sera un point tournant dans 

un grand nombre de mes enfants. Il libèrera beaucoup de 

captifs ». Je suis resté pendant quelques mois dans ce 

ministère, puis je suis retournée en Suisse au mois d’octobre. 

  

En novembre un groupe de mon église allait en Israël pour 

deux semaines. Je l’ai partagé à mes parents et ils étaient très 

heureux d’y prendre part. Alors, nous sommes tous allés en 

Israël. Mes parents se sont faits baptisés dans le lac de 

Galilée. Ce voyage a été une expérience merveilleuse, même 

que c’était durant la guerre du Golfe, (Desert Storm). 

  

Br Lew et sa famille sont revenus en Suisse pour prêcher. De 

là, ils allaient dans quelques villes en Italie et j'ai eu l'occasion 

de voyager avec eux. Un matin à Brindisi, alors que je lisais la 

Bible, le Seigneur m'a parlé et m’a dit : « Tu vas aller vivre avec 

la famille Halcomb ». Je ne l’ai partagé avec personne. Quand 

je suis retournée aux Etats-Unis je suis restée avec la même 

dame pendant un certain temps, puis avec quelques autres 

personnes. Mais finalement, les portes se sont ouvertes et je 

suis allée vivre avec le pasteur et sa famille comme le Seigneur 

me l’avait dit. J’ai vécu avec eux pendant neuf ans jusqu'à ce 

que j’aie rencontré mon mari et me suis mariée le 23 juin 2001. 

Nous avons le bonheur d'avoir un beau garçon né le 13 

décembre 2005. Il nous apporte beaucoup de joie. 

  

Au cours de toutes ces années, j’ai grandi spirituellement. J'ai 

appris comment le royaume de la lumière et le royaume des 

ténèbres fonctionnent. Mon esprit a été renouvelé alors que je 

me formais selon les enseignements et la sagesse de la Parole 

de Dieu. J'ai appris à combattre spirituellement et à résister au 

diable afin de pouvoir vivre une vie victorieuse et 

épanouissante. Dieu est si fidèle ! 

  



 

Trois semaines avant mon mariage, un membre de la famille 

âgé de vingt-trois ans, en feu pour le Seigneur a eu un accident 

mortel sur son lieu de travail. Ce fut un choc terrible pour nous 

tous. Ma party de future femme mariée était prévue le même 

jour que son service funéraire. C’était émotionnellement très 

difficile d’aller de triste à joyeuse. 

  

Quelques jours avant mon mariage, je commençais à avoir 

quelques symptômes étranges et je ne pouvais pas dormir.  On 

me disait que c’était dû au stress de la mort du jeune homme, 

ainsi que le commencement d'une nouvelle vie avec mon 

mari. Quelqu'un m’a suggéré de prendre un médicament anti-

stress et le médecin a agréé. J'avais personnellement tellement 

de mal à accepter cela, sentant que c’était une tactique du 

diable pour me ramener à mon passé. Je lui ai dit combien 

j'étais réticente à les prendre. Il m’a dit que ce serait juste pour 

un petite période  et m'a donné la plus petite dose possible. 

  

En même temps, je ressentais cette vieille oppression se 

ramper sur moi. Mais cette fois, je savais comment résister, 

comment me battre et comment me tenir ferme dans la foi. J’ai 

résisté de toutes mes forces, mais elle est restée sur moi 

pendant quelques semaines. J'en étais perplexe, ainsi que le 

pasteur ! 

  

Un mercredi alors que je me préparais à partir pour le travail, 

je ne pouvais pas ouvrir ma porte d'entrée. Il y avait une force 

qui la retenait ! Je commandais à cette force d’ouvrir la porte 

au nom de Jésus, mais sans succès. J'ai appelé mon mari et il 

ne pouvait pas prier avec moi car il prenait soin d'un client. 

  

Quelques minutes plus tard mon pasteur m’a appelée, sentant 

qu'il y avait une sorte de bataille en cours. Je lui ai dit ce qui se 

passait et nous avons prié ensemble. Finalement la porte s’est 

ouverte et j’étais en mesure d'aller au bureau. Ce soir-là au 



 

service, je suis allée pour la prière et me présenter devant le 

Seigneur à cause de ce qui m’était arrivée le matin. Quelque 

chose n'était pas normal ! 

  

Un esprit a commencé à se manifester et m'a dit : « Je suis 

MATRA et tu m’appartiens ». Le même esprit qui 

s’était manifesté en Caroline du Nord il y avait plus de treize 

ans. Je l’ai dit au pasteur et il l’a ordonné de sortir au nom de 

Jésus. Gloire a Dieu il est finalement sorti !   

  

Le dimanche matin, quelqu'un m'a approchée et m'a révélée 

que Matra est un nom hindou qui signifie « mère, nom de 

déesse ». Je crois fermement que c’était ce mauvais esprit à qui 

j’étais consacrée lorsque j’étais bébé et s’est manifesté dans 

mon adolescence lorsque j’affichais tous ces dieux d'Extrême-

Orient dans ma chambre, sans aucune raison apparente. Ce 

même esprit qui m’a apporté toute cette terrible oppression. 

  

Après cette expérience majeure, j’ai commencé à me 

débarrasser gentiment du sédatif. J’en prenais un quart d’une 

pilule par jour. Chaque fois que j’arrêtais complètement, je ne 

pouvais pas dormir. Un quart tous les jours, vraiment !?! Cela 

n'avait aucun sens ! Je l’ai partagé avec le pasteur. Il a prié et a 

brisé la puissance de drogue et de sorcellerie qui avaient 

emprise sur moi. 

  

Cette situation m'a fait prendre conscience comment les 

mauvais esprits peuvent rester dormants pendant plusieurs 

années, jusqu'à un moment opportun se présente ou ils 

peuvent se manifester et opprimer. Mais par la grâce de Dieu, 

je suis maintenant libre et victorieuse de cette terrible 

oppression. J’en suis tellement reconnaissante ! 

  

Chaque semaine, nous avons vu la main puissante de Dieu 

transformer des vies, des miracles impressionnants de 



 

guérison, de délivrance, toute sortes de dépendances brisées, 

maladies incurables guéries, morts ressuscités, etc. Les gens 

venaient de tous les Etats et de toutes nations pour recevoir un 

miracle du Seigneur et avoir leur besoin satisfait. 

 

J'ai eu le privilège et l'honneur de servir les membres de 

l'église et gagner de l’expérience en tant que leadership, 

gérante de la librairie/video, enseignante  d’école 

du dimanche, intercesseur, traductrice, directrice de caméras 

de tv, assistante personnelle du pasteur, comptable, etc. Tout 

au long des années J'ai rencontré des hommes et des femmes 

de Dieu remplis de l’onction. Je suis vraiment bénie ! Dieu m’a 

vraiment donné le meilleur. 

  

Le 6 novembre 2006, j’ai également eu le privilège et l'honneur 

de devenir citoyenne de cette grande et puissante nation, les 

États-Unis d'Amérique. J'ai maintenant la double nationalité 

suisse-américaine. 

  

Mon père spirituel, Br. Lew, est décédé quelques mois avant 

cette cérémonie, le 13 février 2006 à soixante-douze ans. Après 

sa mort, l'atmosphère et la dimension du ministère ont 

radicalement changé et presque tous les dirigeants sont 

partis. Ce fut un tel traumatisme émotionnel à regarder 

quelque chose qui a été construit et maintenu pendant plus de 

trente-sept ans venir à sa fin. Mon mari ainsi que ma meilleure 

amie, également venue de Suisse, croyons pour un 

changement. Mais tout s’empirait. Cet endroit qui était 

autrefois un beau jardin spirituel et un havre de paix est 

soudainement devenu un endroit désolé. 

 

Je venais à la dure réalisation et vérité que là où j’étais une fois 

nourrie, là où j’étais une fois satisfaite, là où j’avais une fois 

tant de joie et tant de confort, maintenant, ce ne fut plus le 

cas. Même certaines relations étroites sont devenues toxiques.  



 

J'avais le désir de partir, mais je devais m’attendre sur la 

parole du Seigneur. En même temps, il était très difficile 

émotionnellement de me séparer d'un ministère et d'une 

communauté que j'aimais et avec qui j’avais vécu toutes ces 

nombreuses années. 

  

Finalement, le 10 février 2008, le Seigneur nous a libérés. Mon 

mari, mon fils, ma meilleur amie et son mari, le pasteur 

adjoint et son épouse sommes partis. Je sais qu'il était très 

difficile pour certaines personnes de nous voir partir, mais ce 

n’était pas l'ingratitude de mon cœur ou l'oubli de l'endroit 

d’où je venais, c’était que la vision de voir les besoins des 

personnes satisfaites brûlait encore dans mon cœur et je 

n’appartenais plus là-bas. 

  

Nous avons commencé à nous réunir chez le pasteur adjoint et 

à sa grande surprise beaucoup de dirigeants qui avaient quitté 

l'église sont revenu pour se réunir dans sa maison. Il sentit la 

nécessité de commencer une nouvelle œuvre. 

  

Un an plus tard, en février 2009, il a eu un accident mortel de 

voiture. Nous étions tous en état de choc ! 

  

En allant au-travers de ce stress et effroi émotionnels, le 

Seigneur m’encourageait à ne pas laisser l'anxiété et les soucis 

s’emparer de moi, ne pas m’appuyer sur ma propre 

compréhension et de ne pas regarder en arrière. Il m'a fallu 

beaucoup de temps pour aller au-travers de ce deuil, briser les 

liens de l’âme, trouver la fermeture, et retrouver à nouveau la 

joie. 

  

Très souvent, je devais cesser de me sentir désolée pour moi-

même et cesser de pleurer comme un bébé. Je devais me 

relever, me secouer la poussière, et me renforcer avec les 

paroles de Paul et Jérémie: 



 

 

« Mais je fais une chose : oubliant ce qui est en arrière et 

me portant ce qui est en avant, je cours vers le but pour le prix de 

l'appel céleste de Dieu en Jésus Christ » 

Philippiens 3:13-14 

  

« Car je connais les projets que j'ai formés sur vous,  

dit l’Eternel, projets de paix et non de malheur,  

afin de vous donner un avenir et de l’espérance » 

Jérémie 29 :11  

  

Cette fois, je peux attester avec joie que j’ai pu traverser cette 

période extrêmement difficile et stressante sans sédatifs. Non 

pas que le combat n'était pas intense, j’y sentais tous les effets, 

mais quand le Fils vous affranchit, vous êtes réellement 

libres. Sa Parole est vraie. Quand il n'y a pas d’emprise, 

d’hameçon, de joug, de servitude, peu importe comment vous 

voulez l'appeler, vous pouvez passer au-travers du feu 

confessant ces paroles de Jésus : 

 

« …Le prince du monde vient, mais il n'a rien en moi ! » 

Jean 14 :30b 

  

Je me suis concentrée sur la prise en charge de mon fils et 

l'aide à la paperasserie pour les deux entreprises commerciales 

de mon mari, tout en attendant la direction du Seigneur. Il m'a 

conduit à m'associer à de grands enseignants, prédicateurs et 

organisations oints. En raison de la distance de ces ministères, 

je le remercie pour la technologie du streaming en direct, du 

podcasting, de la diffusion, etc.  

 

Vers la fin de 2014, le Seigneur m’a parlé : 

 



 

« Voici, les premières choses se sont accomplies, et je vous en 

annonce de nouvelles ; avant qu’elles arrivent, je vous les prédis » 

Esaïe 42: 9 

  

« Ne pensez plus aux évènements passés, et ne considérez plus ce 

qui est ancien. Voici, je vais faire une chose nouvelle, sur le point 

d’arriver : ne la connaitrez-vous pas? Je mettrai un chemin dans le 

désert, et des fleuves dans la solitude » 

 Ésaïe 43: 18-19 

 

En janvier 2015, j’étais mise au défi d'écrire mes dix premiers 

rêves. Alors que je méditais et priais à ce sujet, le premier rêve 

qui m’est venu était d'écrire des livres qui ajouteraient de la 

valeur et béniraient le Corps du Christ. J'ai toujours bien aimé 

écrire, mais des livres? Je riais à cette pensée, jusqu'à ce que 

quelques jours plus tard une annonce surgi sur ma page de 

Facebook disant « Comment écrire un livre en 30 jours ou 

moins ? » Je m’y suis intéressée et j’ai acheté le 

programme. Alors que j'écoutais un des modules, la prophétie 

d'imprimer mon témoignage m’ait revenue à la mémoire. J'ai 

recherché la cassette du 26 août 1990 et l’ait écoutée à 

nouveau. Puis, j’ai sorti mon témoignage du fichier. 

  

En le relisant, je pensais que c’était une bonne idée de le 

publier, parce que je peux honnêtement dire que je ne suis plus 

du tout cette même personne. Il me semble lire l'histoire de 

quelqu'un d'autre. C’est combien le Seigneur m’a restaurée et 

guérie au-travers de la puissance de la délivrance et de Sa 

Parole. Je suis très consciente que s'il peut le faire pour moi, Il 

peut le faire pour tous ceux qui se retrouvent prisonniers ou 

esclaves à toutes sortes de vices. Il y a espoir en Lui. 

  

Cela ne signifie pas que ma vie est maintenant parfaite. Tant 

que nous vivons dans ce monde corrompu, nous serons 



 

toujours confrontés à des temps d'épreuves et 

de tribulations. Mais au-travers tout cela, nous avons la 

capacité de combattre, d’apprendre, de grandir et 

de surmonter tout obstacle. Notre foi sera testée et la clé est 

de ne pas défaillir ou d'abandonner. Nous avançons de gloire 

en gloire. 

  

« Le Dieu de toute grâce, qui vous a appelés en Jésus Christ 

à sa gloire éternelle,   après que vous aurez souffert un peu 

de temps, vous perfectionnera lui-même, vous affermira. 

Vous fortifiera, vous rendra inébranlables » 

1 Pierre 5:10 

 

« Mes frères, regardez comme un sujet de joie complète les 

diverses épreuves auxquelles vous pouvez être exposés, 

sachant que l’épreuve de votre foi produit la patience, 

mais il faut que la patience accomplisse parfaitement 

son œuvre, Afin que vous soyez parfaits et accomplis, 

sans faillir en rien » 

Jacques 1: 2-4 

  

 

« Et mon Dieu pourvoira à tous vos besoins selon  

Sa richesse, avec gloire, en Jésus Christ » 

Philippiens 4:19 

  

Je suis venue à réaliser que ce monde et ce qui est en lui est 

dans un état de constant changement : ses terres, ses îles, ses 

océans, le règne animal, les nations, etc. Toutes choses, bien ou 

mal arrive à une fin. Tout a une saison. La seule chose qui ne 

change pas c’est Dieu et Sa Parole (Sa Volonté). 

  



 

Je tiens à vous remercier d’avoir pris le temps de lire le conte 

de ma vie. Ma prière est que Sa présence, Sa bonté et Sa faveur 

reposent sur votre vie tout comme Il l’a fait pour 

moi. Rappelez-vous qu'Il vous aime et qu’Il a un bon plan pour 

votre vie. Continuez à croire en Ses promesses et ne jamais 

vous relâcher à Lui faire confiance pour les réaliser dans votre 

vie ! Il fait toutes choses bonnes en son temps Ecclésiastes 

3 :11. 

  

Gardez également à l'esprit qu’il y a un voleur qui ne désire pas 

votre bénédiction ou votre accroissement. Ne lui permettez pas 

de vous tromper par le mensonge, vous voler ou détruire tout 

ce qui vous appartient. Résistez-lui, en combattant le bon 

combat de la foi. 

 

Trouvez des promesses dans la Parole de Dieu afin de vous 

tenir ferme contre l’ennemi. Osée 4:6 dis que le peuple de 

Dieu est détruit par un manque de connaissance. Aussi 

longtemps que l’on est dans l'obscurité par rapport à un 

domaine de notre vie, nous ne marchons pas dans la 

victoire. Tout comme j'étais un vase brisé, dans l'obscurité 

totale, ignorante et dans la souffrance. Mais lorsque la lumière 

pénètre, nous découvrons que Dieu est maître de la 

restauration et reconstitution tout comme un potier sur sa 

roue. Laissez-Le devenir le Dieu et potier dans votre vie ! 

 

« Le voleur ne vient que pour dérober, égorger et détruire ;  

moi, je suis venu afin que les brebis aient la vie,  

et qu’elles soient dans l’abondance » 

Jean 10: 10b 

 



 

 

 

EPILOGUE 

 

« Dieu n'est point un homme pour mentir, ni fils d'un 
homme pour se repentir. Ce qu'il a dit, ne le fera-t-il pas ? 
Ce qu'il a déclaré, ne l'exécutera-t-il pas ? Voici, j'ai reçu 

l'ordre de bénir : Il a béni, je ne le révoquerai point » 

Nombres 23:19-20 
 
 
 
 
 
 
 



 

Je crois fermement que le Père aspire à une fraternité de cœur 

à cœur plutôt que des rituels religieux. Il est lumière et Il 

désire que nous laissions cette lumière briller à travers nous. Il 

aime toutes les personnes et veille à leur bien-être. Il envoie la 

pluie sur les justes et les injustes. Quand Il fait un bon travail 

dans la vie de quelqu'un, Son désir est que Sa bonté et Ses 

bénédictions soient partagées avec des personnes qui ont 

besoin d'illumination, ou d'un moyen de s’en sortir de leur 

ténèbres. Seules les personnes libres, libèrent les autres 

personnes. Les gens liés lient les gens.  

 

Je me suis ouverte dans l'espoir que ce que le Seigneur a fait 

dans ma vie inspirera quelqu'un qui cherche la 

compréhension, la liberté de l'oppression et à trouver la paix 

intérieure. Cela est disponible au travers de Jésus Christ.  

 

Jésus nous a envoyé le Consolateur, le Saint-Esprit, qui 

travaille en nous et au travers de nous et quand Il est monté au 

ciel, Il a donné des dons aux hommes Ephésiens 4:8. Dieu 

opère à travers l'église (les appelés). L'église n'est pas faite d'un 

bâtiment physique, mais de croyants qui forment le Corps de 

Christ. Ils feront les œuvres que Jésus a faites. Il a dit : « Car 

là où deux ou trois sont assemblés en mon nom, Je suis au 

milieu d'eux » Matthieu 18:20.  

 

« En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui croit en moi fera 

aussi les œuvres que je fais, et il en fera de plus grandes, parce que 

je m'en vais au Père ; et tout ce que vous demanderez en 

mon nom, je le ferai, afin que le Père soit glorifié dans le Fils. 

Si vous demandez quelque chose en mon nom, je le ferai » 

Jean 14:12-14 

 

 



 

« Puis il leur dit : Allez par tout le monde, et prêchez la bonne 

nouvelle à toute la création. Celui qui croira et qui sera baptisé 

sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera condamné. Voici les 

miracles qui accompagneront ceux qui auront cru : en mon nom, 

ils chasseront les Démons ; ils parleront de nouvelles langues ; 

ils saisiront des serpents ; s'ils boivent quelque Breuvage mortel, 

il ne leur feront point de mal ; ils imposeront les mains aux 

malades, et les malades, seront guéris. 

Mark 16 :15-18 
 
Mon désir est que vous deveniez tout ce que Dieu vous a créé à 

être, trouver votre identité et votre but dans la vie. Soyez 

conscients qu’Il a un bon plan pour votre vie et vous a donné 

des dons pour accomplir certaines tâches spécifiques. Vous 

êtes unique et avez une grande valeur. Si vous avez abandonné 

la volonté de Dieu, je vous encourage à vous repentir, à 

recevoir votre guérison et retourner immédiatement dans Son 

plan. Votre récompense sera abondante !  

 

Si vous vous trouvez dans un endroit où vous n'êtes plus 

satisfait, où vous croyez qu'il y a beaucoup plus pour votre vie, 

et bien il est temps de rester tranquille et de vous attendre sur 

le Seigneur. Il vous donnera les désirs qui brûlent dans votre 

cœur.  

 

Comme je l'ai dit au début, le premier jour de janvier 2015, j'ai 

été mis au défi d'écrire mes dix rêves les plus chers. Après 

trente jours, cela m'a donné plus de clarté et d'orientation. Les 

choses ont commencé à apparaître dans ma vie et les portes 

ont commencé à s'ouvrir. Certains appellent cela la loi de 

l'attraction : l'idée qu'en se concentrant sur des pensées 

positives ou négatives, une personne attire des expériences 

positives ou négatives. D'autres appellent cela la Providence de 

Dieu : la guidance ou l'attention divine. La puissance qui 



 

soutient et guide la destinée humaine (Merriam-Webster).  La 

Parole nous le dit comme ça : « Car il est comme les pensées de 

son âme » Proverbe 23 :7  

 

Pour finir, je vous laisse avec mes trois Écritures préférées qui 

au fil des années m'ont apporté la paix, la force d’avancer pas 

après pas dans l’obscurité, lorsque tout semblait si douloureux 

et impossible.  

 

« Ne vous inquiétez de rien ; mais en toute chose faites connaître 
vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des 

actions de grâces. Et la paix de Dieu, qui surpasse toute 
intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus Christ » 

Philippiens 4 :6-7 
 

« Fais de l'Éternel tes délices, et il te donnera ce que ton cœur 
désire. Recommande ton sort à l'Éternel, mets en lui ta confiance, 

et il agira. Garde le silence devant l’Éternel, et espère en lui » 
Psaume 37 :4-5 + 7 

 
« Mais ceux qui se confient en l'Éternel renouvellent leur force. Ils 

prennent le vol comme les aigles ; ils courent, et ne se lassent 
point, ils marchent, et ne se fatiguent point » 

Esaïe 40 :31 


